

# Maravillas de Bretaña y Normandía



## DÍA 1 (SÁBADO). CIUDAD DE ORIGEN - NANTES.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Nantes. Llegada y traslado al centro para realizar una visita panorámica con guía local de la antigua capital de Bretaña en la que recorreremos su centro histórico para observar sus hermosas fachadas de entramado de madera del siglo XV, la catedral de San Pedro y San Pablo, el Castillo de los Duques de Bretaña que fue residencia de la corte bretona y más tarde del rey de Francia, el Jardín de las Plantas con siete hectáreas de vegetación en pleno centro de la ciudad y más de 10.000 especies vivas, etc. Traslado al hotel. **[Cena incluida en opción paquete comidas]**. Alojamiento.

## DÍA 2 (DOMINGO). NANTES.

Desayuno. Tras el desayuno, nos desplazaremos al centro donde disfrutaremos del día libre, y en el que tendremos la posibilidad de realizar una excursión opcional al Estuario del Loira y Saint Nazaire. **[Incluida en opción paquete de visitas]**. En esta visita tendremos la oportunidad de realizar un recorrido alrededor del Loira que recoge una colección de obras de arte al aire libre única y descubrir esa riqueza natural, marítima e industrial tan particular. Además, podremos conocer la localidad de Saint- Nazaire que nos sorprenderá con el ambiente de sus barrios repartidos entre el paseo marítimo y el jardín botánico de la ciudad. Regreso a Nantes donde dispondremos de la tarde libre para seguir completando nuestros paseos por esta ciudad con un rico patrimonio histórico y cultural. Traslado de regreso al hotel. Alojamiento.

## DÍA 3 (LUNES). NANTES - ROCHEFORT EN TERRE - VANNES.

Tras el desayuno, seguiremos nuestra ruta hacia Rochefort-en-Terre, que se encuentra enclavado en el corazón de Bretaña y fue elegido Pueblo favorito de los franceses en 2016. Tiempo libre para recorrer su casco histórico de calles empedradas con viviendas de los siglos XVI y XVII, fachadas de granito o de entramado de madera con adornos florales, y su castillo del siglo XII. Continuación hacia Vannes. **[Almuerzo incluido en opción paquete comidas]**. Durante la tarde podremos conocer el centro histórico de esta ciudad medieval, rica en arte e historia con construcciones de madera de los siglos XIV a XVII, murallas y puertas fortificadas, sus calles serpentinas y sus plazas empedradas, así como de sus numerosos cafés y bistrós en torno a su pintoresco puerto. También te recomendamos realizar una visita opcional a Carnac con paseo en barco por el Golfo de Morbihan. **[Incluida en opción paquete de visitas]**, en la que nos dirigiremos a los Alineamientos de Carnac con más de 6.000 años de antigüedad, formados por 4.000 menhires y que son, con diferencia, la mayor construcción prehistórica conocida. Se trata de un lugar mágico envuelto en miles de leyendas. Hay numerosas hipótesis del porqué de su existencia, desde que era un observatorio astronómico a teorías que afirman que todo el conjunto es una gran necrópolis que se fue extendiendo poco a poco durante miles de años hasta adquirir las descomunales proporciones que conocemos hoy en día, pero en realidad ninguna de ellas ha sido confirmada. Seguidamente, durante esta excursión opcional, realizaremos un agradable paseo en barco por el Golfo de Morbihan. Traslado al hotel en Vannes. **[Cena incluida en opción paquete comidas]**. Alojamiento.

## DÍA 4 (MARTES). VANNES - CONCARNEAU - QUIMPER.

Desayuno. Saldremos hacia Concarneau, hermosa localidad costera en la que tendremos tiempo libre para callejear, disfrutar y sentir el sabor de las poblaciones marineras del "Finisterae" francés. Continuación hacia Quimper. **[Almuerzo incluido en opción paquete comidas]**. Por la tarde, realizaremos una visita guiada de la ciudad, cuyos orígenes se remontan a la época de la dominación romana, en que se construye una pequeña población en torno a un puerto que continuó con una importante actividad hasta mediados del siglo XX, pero la ciudad que nos vamos a encontrar realmente se desarrolla a partir de la Edad Media, en que se convierte en la capital del Condado de Cornouaille, momento en que se realiza el trazado de sus calles adoquinadas, con bellísimas construcciones de entramado de madera, que nos recuerdan el esplendor de los antiguos gremios de la ciudad. Tras un breve tiempo libre, continuaremos hasta nuestro hotel. **[Cena incluida en opción paquete comidas]**. Alojamiento.

## DÍA 5 (MIÉRCOLES). QUIMPER - SAINT MALO.

Desayuno. Continuaremos nuestro viaje hacia Saint Malo, pintoresca ciudadela marítima amurallada que en otro tiempo fue notorio nido de corsarios. **[Almuerzo incluido en opción paquete comidas]**. Realizaremos una visita panorámica con guía local para conocerla, y lo que más nos llamará la atención será su centro histórico amurallado totalmente de forma circular. La muralla data del siglo XIII, época en la que se convirtió en una ciudad de corsarios, y que se hace visible en sus tiendas llenas de banderas piratas. Durante la Edad Media fue una isla fortificada y el Saint-Malo que conocemos hoy en día tiene su origen en un asentamiento monástico del siglo VI d.C. Durante la Segunda Guerra Mundial, los estadounidenses bombardearon la ciudad que quedó totalmente destruida, aunque casi la totalidad de sus edificios fueron reconstruidos posteriormente. Traslado al hotel de Saint Malo. **[Cena incluida en opción paquete comidas]**. Alojamiento.

## DÍA 6 (JUEVES). SAINT MALO - MONT SAINT MICHEL - CAEN.

Desayuno y traslado hasta Saint Michel, donde visitaremos la majestuosa abadía gótica del siglo XII, construida sobre la roca del Arcángel y que ostenta, entre otros, el mérito de ser uno de los lugares más visitados de Francia. Su reforzada construcción en granito hizo que resistiera los ataques de vikingos e ingleses y a la Guerra de los 100 años. Los benedictinos fueron desterrados durante la Revolución Francesa y no regresaron hasta 1966. Hoy continúan viviendo, trabajando y orando en esta "Maravilla de Occidente", construida en tan sólo 17 años e inscrita en el Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. **[Almuerzo incluido en opción paquete comidas]**. A primera hora de la tarde saldremos para Caen donde realizaremos una visita panorámica con guía local a nuestra llegada. En ella conoceremos los lugares más emblemáticos como sus abadías, el imponente castillo que es uno de los recintos fortificados más grandes de Europa, y algunas hermosas mansiones, entre otros. Posteriormente, traslado al hotel. **[Cena incluida en opción paquete comidas]**. Alojamiento.

## DÍA 7 (VIERNES). CAEN.

Desayuno y día libre en el que tendremos la posibilidad

de realizar una excursión opcional para desplazarnos a la zona de las playas que el 6 de junio de 1944 fueron testigo del desembarco aliado en Normandía que dio inicio a la "Operación Overlord" y a la consiguiente liberación de Francia durante la II Guerra Mundial. En esta visita conoceremos Omaha Beach, la más famosa y difícil de tomar de las cinco playas del día D. Este lugar ha sido immortalizado en numerosas ocasiones en el cine, siendo uno de sus ejemplos la película "Salvar al soldado Ryan". También conoceremos el Cementerio Americano de Normandía, donde se encuentran las tumbas de los más de 9.000 soldados norteamericanos caídos en la batalla y seguidamente nos dirigiremos hacia Arromanches, donde se encuentra el Museo del Desembarco\* **[Incluida en opción paquete de visitas]**. Al final de la visita regresaremos a la ciudad de Caen donde disfrutaremos de tiempo libre en esta animada ciudad universitaria de ambiente relajado donde se conservan abadías que milagrosamente permanecieron intactas tras los bombardeos de la II Guerra Mundial. Regreso a nuestro hotel. **[Cena incluida en opción paquete comidas]**. Alojamiento.

\*Eventualmente la visita al Museo del Desembarco será sustituida por el Museo Overlord, también dedicado a conmemorar los eventos del Desembarco de Normandía.

## DÍA 8 (SÁBADO). CAEN - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

### EL PRECIO INCLUYE

- Visitas panorámicas de Nantes, Quimper, Saint Malo y Caen con guía local.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Rocheport en Terre, Vannes y Concarneau.
- Visita a la abadía del Mont St. Michel, entrada incluida, con guía acompañante.
- Servicio de audio individual.

### COMIDAS: opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Este itinerario ofrece un total de **10 comidas**.

### EXCURSIONES: opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas:
- Excursión al estuario del Loira y Saint Nazaire con guía local.
- Excursión a Carnac con guía local y paseo en barco por el Golfo de Morbihan.
- Excursión a las Playas del Desembarco, con cementerio Americano y Museo Desembarco.